



## REUNIÓN DE COORDINACIÓN EBAU 2020

### MATERIA: LATÍN

Estimados/as compañeros/as:

Con esta carta me gustaría presentarme como nuevo Coordinador de la EBAU para la materia de LATÍN. Como todos sabéis, en los últimos años ha desempeñado brillantemente esta labor nuestra compañera M<sup>a</sup> Teresa Beltrán Noguer, que no ha escatimado esfuerzos para que las pruebas se desarrollaran del mejor modo posible. Desde aquí quiero transmitirle mi gratitud y reconocimiento más sinceros.

Debido a su reciente jubilación, he sido designado como su sustituto y espero, como no podía ser menos, continuar con la labor que ha venido realizando con tanta dedicación y eficacia. Para ello, por supuesto, espero contar con la misma ayuda y colaboración que le habéis dispensado en estos últimos años. Desde hoy mismo me pongo a vuestra entera disposición para cualquier duda o cuestión que queráis consultarme. Mi dirección electrónica es: [miralles@um.es](mailto:miralles@um.es).

Por otra parte, como cada curso, aprovecho la oportunidad para convocaros a una **reunión de Coordinación de Latín** que tendrá lugar el **miércoles 13 de noviembre a las 18.00 horas en el aula 2.12 del Aulario de la Merced**, justo después de la reunión que algunos mantendréis con la Coordinadora de Griego, Alicia Morales.

Recibid un cordial saludo,  
José Carlos Miralles Maldonado  
Coordinador de Latín de la EBAU  
Universidad de Murcia